Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Piéces
Superficie 154 m2
Référence 3510
Prix 848 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250
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Maisons &
APPARTEMENTS

Co-exclusivité : dans un quartier résidentiel proche des axes et des commodités,
maison de plain-pied de 154m?2 habitables sur un terrain de 1500m?2 avec bel
apercu sur le vilage de mougins. La maison est parfaitement entretenue et
comprend : entrée, séjour de 42m?2 avec belle hauteur sous plafond, cheminée, et
mezzanine utilisée en chambre avec une salle de bains. La cuisine indépendante
est équipée et s'ouvre sur une terrasse couverte. De la cuisine on accede a une
grande piece cellier/buanderie avec possibilité d'y aménager un studio

indépendant. La partie nuit se compose de 3 chambres avec ...

Joint sole agency. In a residential area close to main roads and amenities,
single-storey house of 154m?2 of living space on a plot of 1500m? with a beautiful
view of the village of Mougins. The house is perfectly maintained and includes
entrance, living room of 42m?2 with high ceilings, fireplace, mezzanine used as a
guest bedroom with a bathroom, and independent equipped kitchen opening onto
a covered terrace. From the kitchen you access a large pantry/laundry room with
the possibility of making an independent studio. The sleeping area consists of 3

en-suite bedrooms with cupboards. Good ...

CENTURY 21 COAST & COUNTRY
La Palombiere - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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